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 令和４年度一般会計・特別会計予算

条例・補正予算などを可決

 町政を問う 〜 一般質問 〜

今号の主な内容
次回定例会は
６月14日（火）９時 開会予定です。

　定例会及び臨時会における本会議を、どなたでも
傍聴することができます。傍聴を希望される方は、会
議の当日、庁舎４階に設置された受付場所にて、氏名、
住所などを受付票に記入し、議場へご入場ください。
※当日検温をして、マスク着用でご来場ください。

今号の表紙
３月に播種されたハナビシソウの圃場は、
桜樹に囲まれて５月の咲き競いに日々育
ち行きます。
上の写真の手前は昨年のこぼれ種のハナビシ
ソウ畑。後方は桜樹の野土山と権田山。（A.T)

長瀞 花の里

https://www.town.nagatoro.
saitama.jp/nagatorochougikai/

表紙の写真を募集しています。
ご応募お待ちしています。

 ［長瀞町議会HP］

 みんなの広場「蓬莱島公園で利用者に聞きました」 

議 会 を も っ と 身 近 な も の に

ながとろ町

議会だより
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令和４年度予算に関して、多くの質疑がありました

法人税の確保 
Q法人税を増やす施策の効果が現

れていないのではないか。

A緑の村のプール跡地への企業誘
致を呼び水にして、法人税の増加

に努めます。

サテライトオフィス事業 
Qサテライトオフィス事業に参画

するまちづくり会社はどういった

ものか。

 また、国の田園都市国家構想推

進交付金をどのように活用するの

か。

Aまちづくり会社は、合同会社と
して設立される予定です。新型コ

ロナウイルスの影響で、地方に向

いている人の流れを生かして、移

住する人を増やすためにも、この

交付金をうまく活用していきます。

農林水産業費 
Q農林水産業費の予算に占める割

合が少なすぎるのではないか。特

に農業振興費は、もっと確保すべ

きではないか。

A現在の長瀞町の農業の実態を鑑
みると、これ以上の予算を計上す

ることは難しいと考えます。

駅前モニュメントの撤去 
Q長瀞駅前のモニュメントの撤去

工事の設計委託料が200万円ほ

ど計上されているが、解体工事は、

いくらくらいになると見込むのか。

A工事費は、設計額の約10倍を
見込んでいます。

矢那瀬地区の消防詰所の
設置 
Q消防費に矢那瀬地区の消防詰所

の設置が見込まれているが、同地

区の整備はこれで終わりか。

A消防詰所の設置は、矢那瀬地区
の小さな拠点づくりの一部ですが、

他の事業は実施困難です。令和４

年度中に、最終判断を下したいと

思います。

南桜通りの整備計画 
Q幹線１号線（南桜通り）の整備は、

計画どおりに進んでいるのか。

A令和３年度から整備を再開して
おり、令和７年度までに完了させ

る予定です。

学校給食センター 
Q学校給食センターの改修関連予

算が計上されていないが、建物の

診断結果が良好であったと理解し

て良いか。

A建物の耐震診断と劣化具合につ
いては問題ありませんでしたが、

給排水管の劣化が進んでいますの

で、計画的な修繕を行いセンター

を維持していきます。

各会計各会計ともとも

前年度予算額前年度予算額をを上回る上回る
一般会計予算が4.8％の伸び、国民健康保険特別会計予算が42.6％と前年度と比べ

大きく伸びたため、予算全体で対前年度比9.7％の増加率となりました。

令和４年度 一般会計・特別会計予算

ＪＡちちぶ長瀞支店跡にサテライトオフィスを整備

　国の交付金を活用してＪＡちちぶ長瀞支店跡に、町民の集まる
場と他地域の人との交流の拠点として、多機能型シェアオフィス・
コワーキング※スペースが整備されます。　　
　交流人口の増加、長瀞町への移住など持続的な地域活性化につ
ながることを期待しています。
※コワーキング：事務室などを共有しながら、個別の事務を行う
　　　　　　　　協働ワーキングスタイルを指す。

こ こ に 注 目

ＪＡちちぶ長瀞支店跡ＪＡちちぶ長瀞支店跡
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土地の賃貸借契約 
Q各部署で土地の借り上げ料を計

上しているが、どのように契約額

を決定しているのか。

A土地の評価額を元に契約更新時
に賃借料の見直しを両者で協議し、

決定しています。

住宅取得奨励補助金 
Q住宅取得奨励補助金について、

何件分の申請を見込んで予算計上

しているのか。

A１件当たり80万円を15件分、
1,200万円を予定しています。

公用車の購入 
Q公用車は、どこで購入するか決

まっているのか。

A決まっていませんが、８人乗り
のワンボックスカーを購入する予

定です。

自治振興対策費 
Q自治振興対策費が前年度から

50万円ほど減額になっている。

各行政区からエアコン等の設置要

望は出ていないのか。

Aエアコンの設置は、行政区が費
用の２分の１を負担することにな

るので、躊躇されている傾向が見

受けられます。

測量設計する町道 
Q新たに測量設計する町道はどこ

か。

A中学校正門前の信号を線路に向
かった本中７号線です。

抜粋してお知らせします

令和4年度 予算総額 49億9,951万円

会計名 予算額
（対前年度比）

一 般 会 計 32億1,715万円
（１億4,728万円増）

国民健康保険
特 別 会 計 ８億7,538万円

（２億6,145万円増）

介 護 保 険
特 別 会 計 7億8,565万円

（2,325万円増）

後期高齢者医療
特 別 会 計 １億2,134万円

（1,116万円増）

令和4年度　会計別予算額

▼村田徹也
…税収減の

中、交付金

依存の予算であり、使用

料、利用料、委託料の

占める比率が高い。また、

教育の不均衡が是正され

てないばかりか、先の見

越せない事業が盛り込ま

れている。以上のことか

ら、無理無駄を省いた住

民の暮らし優先の予算で

ないため反対する。

▼ 新 井 利 朗…

令和４年度の総

体的な予算であ

り、全住民の安

心安全な生活を守るため

の予算であるので賛成す

る。特に、中学校正門前

の町道の整備に期待する。

賛成
討論

反対
討論

福祉の充実に

９億754万円

総務費

８億2,207万円

衛生費

４億9,677万円

公債費 

３億2,182万円

学校教育などに 

２億5,687万円

消防費 
１億9,044万円

土木工事などに １億2,251万円

商工費 4,０56万円

議会費 3,759万円
予備費 500万円

労働費 16万円

農林水産業費 1,580万円

予算の使われ方

一般会計

万円未満四捨五入

本中７号線本中７号線
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条例、補正予算などを可決

議会議員の議員報酬及び費用弁償に関する条
例の一部を改正する条例

町長等の諸給与条例の一部を改正する条例 

長瀞町町長等の給与の特例に関する条例の一
部を改正する条例

職員の給与に関する条例の一部を改正する条例
　国家公務員の給与改定に準じる形で、議会議員、町
長等、職員の期末手当の支給割合をそれぞれ引き下げ
るものです。
　また、特別職報酬等審議会の答申を受け、町長
等の給与月額を改定し、併せて特例による減額率
を改定するものです。

条例の改正

専決処分　令和３年度一般会計補正予算

令和３年度一般会計補正予算（第10号）

▼村田徹也…ブラン
ディング事業は、観光

に関するターゲットが

明確に示されていない

ことに疑問を持つとともに、何

ができるか分からないことから

反対する。

反対
討論

職名 改定前月額 改定後月額 特例適用後月額

町長 70万円 59万5,000円 50万5,750円

副町長 55万円 55万円 49万5,000円

教育長 54万円 52万円 46万8,000円

令和３年度一般会計補正予算（第８号） 
　高校生までの子ども１人当たり、10万円相当を
給付することについて、速やかに一括して給付す
るため、専決処分により予算を補正したものです。

〔 主な質疑 〕
Q 10万円のうち12月議会で議決した５万円の残

り５万円を補正したと理解して良いか。

Aそのとおりです。当初クーポン券での支給として
いた5万円が現金給付となったものです。

令和３年度一般会計補正予算（第９号） 
　住民税非課税世帯に対し、１世帯10万円の給付
が決定され、速やかに通知等をするため専決処分
により予算を補正したものです。

〔 主な質疑 〕
Q対象世帯は何世帯になるのか。18歳未満の子ど

ものいる世帯と重複しないのか。

A対象世帯は629世帯で、重複給付されることはあ
ります。

〔 主な質疑 〕
Qこれまでで、一番高額だった町長の給与月額はい

くらか。

A 70万円です。
Q給与の特例によって町長等の給与月額を減額して

いる郡内の町村は、他にあるのか。

A小鹿野町と東秩父村です。

　新型コロナウイルス感染症関連の事業、国の補正予算などに
伴う事業、地方創生臨時交付金を活用した事業（８事業）など
により増額し、入札差金・不用額などを減額したものです。

〔 主な質疑 〕
Q緑の村のプール跡地にシンボリックな拠点を誘致するとある

がどういうものか。

A長瀞町は自然が豊かであることを生かしたアウトドア施設の
拠点を整備する補助金を用意して一般公募したいと思います。
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　町の財産の取得と取得の変更のほか、町の損害賠償額を定め和解すること、皆野・長瀞下水道組合の
規約変更をすることについて議会の議決を求めるものです。

その他

長瀞町教育委員会教育長の任命 
　井

いぶか

深　道
みちこ

子　（62歳・中野上区）

人　　事

会計名 補正額 予算総額

専
決
処
分

一般会計（第８号） 4,140万円 36億1,994万3千円

一般会計（第９号） 1億2,290万円 37億4,284万3千円

一般会計（第10号） 2億692万9千円 39億4,977万2千円

国民健康保険特別会計（第３号） 442万千円 9億168万2千円

介護保険特別会計（第３号） ▲848万6千円 ７億7,766万3千円

後期高齢者医療特別会計（第３号） ▲123万8千円 1億913万8千円

会計別補正予算額一覧

発 議 案

長瀞町議会会議規則の一部を改正する規則
　会議における発言方法を「起立」から「挙手」に改めるほか、議員以外の者の発言に関する規定を明記し、
また会議録署名議員の人数を３人から２人に改めるものです。

意 見 書 ・決 議

森林環境譲与税の配分比率見直しに関する意
見書
　人口の多い都市部へ高く設定されている配分比
率を見直し、森林資源を守る山間地域により多く配
分されるよう国へ意見書を送付するものです。

ロシアによるウクライナへの軍事侵攻に対す
る抗議決議
　ロシアの軍事侵攻に強く抗議するとともに、武力
行使の即時停止、軍隊の完全撤退をもって平和的
に解決することを求め決議したものです。
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お 知 ら せ し ま す
審議した議案と議員の賛否

審
議
結
果

村
田
　
光
正

板
谷
　
定
美

井
上
　
悟
史

野
原
　
隆
男

村
田
　
徹
也

野
口
　
健
二

大
島
瑠
美
子

新
井
　
利
朗

染
野
　
光
谷

専 決 処 分 専決処分の承認を求めることについて（令和３年度長瀞町一般会計補正予算（第８号）） 承認 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
専決処分の承認を求めることについて（令和３年度長瀞町一般会計補正予算（第９号）） 承認 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

条例の改正

長瀞町個人情報保護条例の一部を改正する条例 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例の一部を改正する条例 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
議会議員の議員報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
町長等の諸給与条例の一部を改正する条例 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
長瀞町町長等の給与の特例に関する条例の一部を改正する条例 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
長瀞町産業労働者住宅資金貸付に関する条例を廃止する条例 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和3年度
補正予算

令和3年度長瀞町一般会計補正予算（第10号） 可決 ○ − ○ ○ × ○ ○ × ○
令和3年度長瀞町国民健康保険特別会計補正予算（第３号） 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
令和３年度長瀞町介護保険特別会計補正予算(第３号) 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
令和３年度長瀞町後期高齢者医療特別会計補正予算(第３号) 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和４年度
予算

令和４年度長瀞町一般会計予算 可決 ○ − ○ ○ × ○ ○ ○ ○
令和４年度長瀞町国民健康保険特別会計予算 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
令和４年度長瀞町介護保険特別会計予算 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
令和４年度長瀞町後期高齢者医療特別会計予算 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

そ の 他

財産の取得について（追認） 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
財産の取得について（追認） 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
財産の取得の変更について 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
損害賠償の額の決定及び和解について（追認） 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
損害賠償の額の決定及び和解について 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
皆野･長瀞下水道組合の規約変更について 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

人 事 長瀞町教育委員会教育長の任命について 同意 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
発 議 長瀞町議会会議規則の一部を改正する規則 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
意 見 書 森林環境譲与税の配分比率見直しに関する意見書 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
決 議 ロシアによるウクライナへの軍事侵攻に対する抗議決議 可決 ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
○：賛成　×：反対　※議長は採決には加わらず、賛否同数の場合のみ議長裁決として表明します

町政を問う 般一 質 問 質問者本人が要約しています／写真は本人の希望で掲載しています。

Q学校のあり方検討委員会の答申を受け、小中一

貫教育の導入をどう進めるのか。

A町の児童生徒数の将来推計を見ると、将来的に小
中学校ともに各学年１学級になることも見込まれま

す。今後、校舎の老朽化も鑑み建て替えも視野に入

れながら、小中一貫教育を見据えて魅力ある学校づ

くりを進めていきたいと思います。

Q小学校２校間の格差是正のため、早急な統合が

必要ではないか。

A第二小学校では、令和４年度から複式学級が見込

まれ、その後も複式学級編成が避けられず、第一小

学校では多人数学級での授業等となっています。

　今後、学習環境の格差がさらに広がるという懸念

が生じますので、令和６年度を目標に統合を計画し

ています。

Q長瀞岩畳対岸崩落の復旧について。

A産業観光課長：秩父県土整備事務所と協議し、３
月中に危険箇所の除去を実施し、万全な安全対策を

講じて４月中に観光復興させたいと思います。

今後の学校のあり方について

〔町長〕少子化の進行を見据えた教育の推進

村
むら
田
た
徹
てつ
也
や

議員
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一般質問とは、行財政全般について執行機関の所信や疑義をただすものです。 町政を問う 般一 質 問

Q幹線１号 線（南桜通り）の整備が徐々に進んでいる

が、車道が狭くなり車同士がすれ違うのに私有地に

退避したり、縁石へ乗り上げたりして、危険な箇所

がある。通行を容易にするためにも縁石を設けず線

を引くなど、使いやすい整備ができるのではないか。

A歩道整備に伴い、歩行者の安全を確保する目的で
設置した縁石で、幅員が狭く感じるのではないかと

思われます。

　この先の整備区間も、基本的には縁石を設置する

予定ですが、併せて、視覚的に速度抑制を促す注意

看板や物理的に速度抑制を図る方法等も検討したい。

　今後も利用される方にとって、安全で利用しやす

い道路として整備

を進めていきたい

と考えています。

【その他の質問】
・選挙活動費の適

正な公費負担に

ついて

町道幹線１号線の整備について

〔建設課長〕歩道整備は本整備計画において重要だと認識

新
あら
井
い
利
とし
朗
ろう

議員

QＳＤＧＳは、平成29年９月の国連サミットで採

択された持続可能な世界を実現するための国際目

標で、令和12年を目標年限とし、達成すべき具

体的目標として17のゴールが設定されている。

今後は、特にこのＳＤＧＳの達成が重要視される

と思われるが、町政を運営する上で、どのように

意識して取り組むのか伺う。

A当町は、これまで、県が設置する「埼玉県ＳＤＧ
ｓ官民連携プラットフォーム」に参加し、情報収集

に努めてきたほか、電気自動車の普及に向けたサー

ビスを展開しています。

　職員や町民に対する意識啓発はもちろんのこと、

地域おこし協力隊による環境問題への取組の推進な

ど、具体的に行動していくことでＳＤＧｓの理念であ

る「誰一人取り残さない」社会の実現を目指してい

きます。

【その他の質問】
・新型コロナウイルスワクチンの３回目の接種につ

いて

ＳＤＧｓを意識した町政運営について

〔町長〕誰一人取り残さない社会の実現を目指す

大
おお
島
しま
瑠
る
美
み
子
こ

議員

Q岩畳の対岸が崩落し、付近の岩畳には、ロープ

が張られるなど立入りが禁止されている。人的被

害はなく安堵しているが、これから迎える行楽

シーズンに向けて、舟下りやラフティングなど安

全かつ安心して行えることが必要だと思う。

　そこで、崩落した大量の岩石や土砂などの撤去

方法、崩落現場の復旧に対する町の考えやスケ

ジュールについて伺う。

A現状では、崩落した雑木以外は撤去せずに、現在
の状況で残していきたいと考えています。土砂・岩

石を残すことで、川の

流れが変わり、川遊び

する人などが立ち入る

ことを抑制できることが

一番の理由です。

　文化庁より人力での

雑木撤去の了解を得て

いますので、遅くとも３

月下旬までには実施で

きると思っています。

岩畳対岸の大規模崩落について

〔町長〕関係各所と連携を密にして早期復旧を目指す

野
の
原
はら

隆
たか
男
お

議員

ロッククライミングマシンによる作業ロッククライミングマシンによる作業

幹線１号線の狭あい箇所幹線１号線の狭あい箇所



　　    

 

　新年度を新しい環境で迎えら
れた方は、この連休で一息ついていることと思い
ます。コロナ禍で過ごす生活は、どこか圧迫され
るような気持ちがあると思います。また、追い打
ちを掛けるような物価の上昇にも気が滅入ります。
長瀞は、春の行楽シーズンを迎え、かつての活気
を取り戻しつつあります。こんなご時世でも希望
を持って日々を過ごしたいものです。（野口健二）

編集後記

みんなの広場みんなの広場
議員が
　取材
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蓬莱島公園

　井戸地区の蓬莱島公園は、人々に憩いの場を提供するため、平成28年に開設され

ました。

　５月には、ヤマツツジが咲き誇り、長瀞方面も望める良い景勝地です。いまいち知

名度が低く、平日は訪れる人が少ないのが残念です。

　公園内は、柔らかい土の遊歩道が巡らされているほか、駐車場と観光トイレも備え

ているので、町民の皆さんにもっと利用していただきたいと思いました。

早春の蓬莱島公園早春の蓬莱島公園でで

　　　　　　利用者利用者にに聞きました聞きました

来園者のことば

 ● 子どもが川遊びをしたいというので、家族で来ま
した。すぐ川に降りられないのが残念です。

 ● インターネットを見て、景色が素晴らしいので来ま
した。のんびりと自然を満喫しました。

 ● バードウォッチングに時々きますが、最近はカワセ
ミが見られないのが残念です。

 ● 散歩コースですが、人に会うことはまれです。お
金をかけて造った公園なので、もっと利用される
ようにして欲しいです。

 ● 散歩によく来ます。土の遊歩道なので、足の負担
が少なくおすすめの散歩コースです。

　児童・生徒の減少が進む小中学校の教育環境について、調査した。

　特に、第二小学校は過小規模校として複式学級が見込まれるので、先に複式学級が

設置されている皆野町立三沢小学校を視察した。複式学級のある学校運営において、参

考になるところは多くあり、町の人員配置・予算措置が重要であると感じた。

　また、長瀞町内の小学校２校の教育環境の格差は大きく、早急に統合することが望ま
しいが、小中一貫教育の実施も視野に入れておくことが必要である。

※中間報告を要約したものです。

のんびりと
自然を満喫

おすすめの
散歩コース！
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